

iCAT

BK13-300

13 hp Gasoline-Benzin

- Silenced
- Powerful
- Convenient

= **Winner!**

- Still
- Stark
- Günstig

= **Gewinnen!**

Winner! Gewinnen!



Cannon Air sprayer specialized for the Vector and Pest Control, the care of the Green areas, Public And Private, and for the Deodorization of Landfill sites. Ideal for mounting on small pick-up, 2/4 doors, with capacity of 550 kg. or more.

Sprühgerät spezialisiert auf Desodorierung, Desinfektion, öffentliche Desinfektion, Umweltschutz und Grünflächen. Ideal für die Montage an Kleinfahrzeugen, 2/4 Türaufnehmern mit einer Nutzlast von mindestens 550 kg.



titone
ambiente



iCAT **BK 13-300** 13 hp Gasoline-Benzin

Totally controlled by push-button, from the driving seat (engine start, progressive acceleration and engine stop, opening-closing spray delivery, cannon pointing).

Winning Features:

- 1)** Engine RATO or HONDA, 13-hp, gasoline, air-cooled, Stage V. Very low noise level (-10 decibel less than diesel version).
- 2)** Pump with 3 membranes Viton, bronze connecting rods, 43 lt. / Min. - 40 bar. It can feed two big spray Lances.
- 3)** Tank **315** litres, Polyethylene HD, red colour algae resistant, shaped for minimal space.
- 4)** Leave large open spaces for other tools on the floor of the pickup.
- 5)** Cannon Flexigun omni-directional with Autotensor + Anti shock system.
- 6)** With 4 Ceramic nozzles open / closed individually. = 4 ATR Orange (pressure 10 bar) x 1,39 = 5,56 l/min, DM50 57µm. Other nozzles, of greater or lesser flow rate, available on request.
- 7)** Maximum Cannon spray range up to 15-18 meters.
- 8)** Fast flushing circuit, complete with dedicated tank.
- 9)** Great job performance (two machines in one): **Pressure Pump Function**, with Hand lance Mitra Super long range, adjustable + 50 m of high-pressure hose, and **Cannon Function**, for the major work.
- 10)** The machine is built to safety standards in accordance with the Machinery Directive and with CE Mark and with Certificate of Conformity.
- 11)** Easy unlocked and downloaded: the pick-up is free **in just 30 seconds!**

3) 315-Liter-Tank, in HD-Polyethylen, rote Farbe Anti-Algen, integrierte Form für minimale Größe

4) Große Freiflächen auf dem Boden des Pick-up, für ein zusätzliches Werkzeug

5) Flexigun omnidirektionale Kanone, mit Autosensor + Antishock (Aufprallschutzsystem).

6) Mit 4 Keramikdüsen, die einzeln geöffnet / geschlossen werden können. = 4 Orange ATR (Druck 10 bar) x 1,39 = 5,56 l / min, DM50 79 µm.

Andere Düsen mit mehr oder weniger Kapazität sind auf Anfrage erhältlich

7) Maximale echte Sprühweite mit der Kanone bis zu 15-18 Metern

8) Schneller, integrierter Reinigungsautomat, komplett mit speziellem Tank

9) Große Arbeitseffizienz (zwei Maschinen in einem): **Motorpumpenfunktion**, mit Langhub-Speer, einstellbar + mt. 50 von Hochdruckschlauch und **Cannon-Funktion**, für große Aufträge

10) Die Maschine ist nach Sicherheitsnormen gemäß der Maschinenrichtlinie gebaut und mit CE-Zeichen und Konformitätsbescheinigung ausgestattet.

11) Aufschließen und schnelle Demontage: das Pick-up ist **in 30 Sekunden freigelassen!**



Alle Befehle von Paneelkante Fahrzeug (beginnend, fortschreitende Beschleunigung und Stoppen des Motors, Öffnungs-Schließ-Spritzen, Zeige Kanone).

Gewinnende Funktionen:

- 1)** RATO-Motor oder HONDA-Motor, 13 PS, benzinbetrieben, luftgekühlt, Stage V. Sehr niedriger Geräuschpegel (-10 Dezibel der Dieselverson).
- 2)** Membranpumpe in Viton, Pleuel aus Bronze, 43 L / min. - 40 bar: Es kann 2 große Lanzen speisen.



Mod.		BK13-300
Tank capacity Tankinhalt	L	315
Gasoline engine Benzinmotor	Hp Cv.	13
Pump Pumpe	l/min - bar	43 - 40
Spray range, Horizontal>Vertical Horizontale, Vertikale Sprühweite	m	15 > 18
Weight empty Leergewicht	kg	245
Dimensions L x W x H Abmessungen (Lä/Br/Hö)	cm	120 x 85 x 113/150



Push-button box.
Bedienfeld.



Hand lance Mitra Super.
Super Mitra Lanze.



Tifone Ambiente s.r.l. - via Modena, 248/A
44124 Cassana - Ferrara - Italy (uscita A/13 Ferrara Nord)
Tel. +39 0532.730 586 (r.a.)
E-mail: tifone@tifone.com



www.tifone.com

